



### **CRE Y CNH DEFIENDEN AUTONOMÍA**

Otro tema polémico es la propuesta de **Mario Delgado**, coordinador de los diputados de Morena, para restarle autonomía la Comisión Reguladora de Energía y a la Comisión Nacional de Hidrocarburos, al sectorizarlas en la Secretaría de Energía.

**Guillermo García Alcocer**, presidente de la CRE, y **Juan Carlos Zepeda**, presidente de la CNH, salieron ya en defensa de su autonomía y buscarán que la iniciativa se modifique en el Congreso, porque está en contra de la Constitución, que garantiza la autonomía técnica y de gestión de todos los órganos reguladores. Moody's señaló que la subordinación de la CRE y CNH a la Sener debilitaría a los sectores petrolero y eléctrico.